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В ходе еженедельного 
объезда территорий глава 
округа Илья Поночевный 
оценил содержание 
пешеходных зон на улице 
Профессиональной в 
Дмитрове и пообщался с ее 
жителями.

Это место всегда оживленное, 
так как повсюду магазины и кафе. 
Улица соединяет два популярных 
общественных пространства, лю�
бимых дмитровчанами,  – в одном 
конце расположен фонтан «Лилия», 
в другом – прогулочная зона вдоль 
реки Березовец. Работы по рекон�
струкции Профессиональной нача�
лись в конце августа 2023 года. 

Уже отремонтированы фонта�
ны «Каскад» и «Лилия», на пеше�
ходной зоне и проездах заменено 
асфальтовое покрытие и бордюр�
ный камень, обустроена новая ве�
лодорожка. На пешеходной зоне 
построили лестничные сходы, 
установили новые поручни и пан�
дусы. Вдоль пешеходной зоны по�
садили более 30 яблонь и разбили 
новые цветники. Установлены 21 
парковый диван и шесть качелей, 
их уже облюбовала молодежь.

Для удобства гуляющих зона пе�
ред магазинами стала пешеходной, 
однако еще не все автомобилисты 
это запомнили. Так, во время об�
хода Илья Игоревич заметил авто�
мобиль такси, «по старой памяти» 
подъехавший ко входу, невзирая на 
запрещающий знак. Илья Поночев�
ный разъяснил водителю, что тот 
нарушает Правила дорожного дви�
жения, и машина уехала.

– Чтобы предотвратить въезд 
на пешеходную зону, в некото�
рых местах, возможно, устано�
вим бетонные блоки, а каме�
ры видеонаблюдения помогут 
зафиксировать действия на�

рушителей. Зона должна быть 
безопасной и удобной для гуля�
ющих, – отметил Илья Игоревич.

Это решение поддержал и один 
из местных жителей, который 
рассказал о частом заезде автомо�
билей на пешеходную зону. В це�
лом благоустройство улицы он 
оценил позитивно.

Роман Никитюк, исполняющий 
обязанности директора МКУ «ЖКХ 
и Благоустройство», отметил, что 
остальные 10 процентов работ по 
улице будут завершены в первые 
месяцы весны будущего года.

Осталось оштукатурить и от�
шлифовать клумбы, поменять 
декоративное освещение вдоль 
пешеходной дорожки. Если у жи�
телей будет запрос на установку 
дополнительных лавочек и урн, 
их добавят там, где необходимо.

Ведется подготовка к монтажу 
камер видеонаблюдения. Весной 
будет установлено инновацион�
ное видеонаблюдение, способное 
распознавать человеческие лица 
и идентифицировать автомобиль�
ные номера.

– Все несознательные водители, 
которые, несмотря на знаки, едут 
по пешеходной зоне, будут отме�
чены и привлечены к администра�
тивной ответственности,  – сказал 
Роман Никитюк. Он также доба�
вил, что на протяжении пешеход�
ной зоны будет установлено более 
десятка камер видеонаблюдения, 
подключенных к системе «Безопас�
ный регион».
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Глава Дмитровского 
городского округа 
Илья Поночевный 
лично проверил ход 
капитального ремонта 
оборудования в городской 
котельной на улице 
Профессиональной.

Вместе с сотрудниками про�
фильных служб городской адми�
нистрации он осмотрел участок, 
где уже завершен монтаж новых 
элементов котла. Замена труб�
ной части топки котла КВГМ�20 
была необходима в связи с изно�
сом и потребностью в увеличе�
нии мощности. Работы выполня�
ются за счет средств тарифа МУП 
«ДУ ЖКХ».

– За счет капитального ре�
мон та т е п ло с набже н ие со �
седних микрорайонов станет 
надежнее, а значит, услуга ото�
пления будет более качествен�
ной для наших жителей. Сейчас 
котел проходит серию гидрав�
лических испытаний, и после 
всех необходимых работ его 
введут в строй,  – отметил Илья 
Поночевный.

После обмуровочных работ и 
пуско�наладки оборудование за�
пустят, чтобы в домах дмитров�
чан бы ло теп ло и комфортно. 
Ввод нового котла в эксплуата�
цию произойдет в последнюю не�
делю 2023 года.

В результате капитального ре�
монта улучшится  теплоснабжение 
микрорайонов Махалина и ДЗФС, 
улицы Аверьянова. В том числе мно�
гоквартирного дома в микрорайоне 
ДЗФС, строящегося по программе 
переселения из ветхого жилья.

Илья Игоревич пообщался с кол�
лективом котельной. Работники 
предприятия рассказали о своей 
работе и поделились с главой окру�
га идеями по улучшению обстанов�
ки, попросили отремонтировать 
санузлы и заменить мебель.

В коллективе более 30 сотруд�
ников и большинство из них – 
женщины. Видно, что они с забо�
той относятся к своему рабочему 
месту. Несмотря на исключитель�
но промышленное назначение по�
мещения, внутри по�своему уют�

но. Операторы котельной создали 
там настоящий зимний сад из тро�
пических растений. Чувствуется и 
новогоднее настроение – уже уста�
новлена нарядная елка, а на паль�
мы брошен блестящий «дождик».

Котельная была введена в экс�
плуатацию в 1990 году. Она обе�
спечивает горячей водой более 20 
тысяч жителей. Впервые за мно�
го лет первый ремонт оборудо�
вания на этом предприятии был 
проведен по инициативе Ильи 
Поночевного в 2021 году. Капи�
тальный ремонт котла в 2023�м – 
п р одо л же н ие модерн и з а ц и и 
предприятия, чтобы оно соответ�
ствовало потребностям растуще�
го количества потребителей.

– Скоро праздники, хочется, 
чтобы они прошли без неприят�
ностей с отоплением. Зимой, ко�
нечно, тепло – основа нормальной 
жизни. Город развивается, строят�
ся новые дома, а значит, мощно�
сти нужно больше. Спасибо адми�
нистрации и Илье Игоревичу, что 
этим проблемам уделяется внима�
ние, – поделился житель микро�
района ДЗФС Степан Свиридов.

Постепенное обновление ком�
мунальной инфраструктуры ведет�
ся в различных точках городского 
округа. Так, минувшей осенью пе�
ред новым отопительным сезоном 
была проведена замена сетевого 
насоса в котельной города Яхромы. 
Благодаря новому оборудованию 
в этом году улучшена надежность 
теплоснабжения школ, детских 
са дов и 74 многокварт ирны х 
домов.

Жители очень рады таким 
переменам и качеством 
проведенных работ, хвалят 
работу управляющей 
компании и главного 
инженера, с которым 
находятся в постоянном 
контакте.

Илья Поночевный осмотрел 
подъезды и пообщался с жителя�
ми. Представители старшего поко�
ления больше времени проводят 
дома и внимательно относятся к 
состоянию внутридомового об�
щественного пространства. Такая 
бдительность помогает следить за 
порядком и дольше сохранять от�
ремонтированные подъезды в хо�
рошем состоянии.

– Главное, что жителям нра�
вится, а дом изнутри выглядит 
в разы лучше. Приятно видеть, 
когда людям есть с чем срав�
нить, они ценят перемены, не�
равнодушны к общим пробле�
мам и с заботой относятся к 
своему дому, – отметил глава го�
родского округа.

Галина Александровна Чисто�
ва, жительница второго подъез�
да, живет в этом доме 30 лет. Кос�
метический ремонт в подъезде, 
по ее словам, делали и раньше, но 
именно в этот раз он стал более 
современным и свежим.

– Когда ко мне приходят род�
ственники, они говорят: как же у 
вас хорошо стало, чисто. Ремонт 
сделали быстро, можно сказать, без 
шума и пыли. Что касается поддер�
жания порядка внутри и уборки 
снега, тоже все в полном порядке, – 
поделилась пенсионерка и поблаго�
дарила Илью Игоревича за внима�
ние к качеству ремонта подъездов.

А Рая Степановна Жукова, жи�
тельница первого подъезда, во вре�
мя беседы обратилась к Илье Иго�

ревичу с просьбой – установить 
скамейки по улице Школьная. Гла�
ва муниципалитета поручил про�
работать этот вопрос и внести в 
программу по благоустройству.

Старые окна с деревянными 
рамами заменены современны�
ми пластиковыми, а стены и по�
толки выкрашены заново. Также 
во всех четырех подъездах дома 

заменены осветительные при�
боры, накладки на перилах, по�
чтовые ящики. Проведен ремонт 
входных групп, заменены тамбур�
ные двери и напольное покрытие 

на первых этажах. Над входами в 
подъезд демонтированы старые 
козырьки.

По словам Максима Коняхи�
на, генерального директора УК 
«ЗЕТА ГРУПП» (компания управ�
ляет общим имуществом много�
квартирного дома), на этот адрес 
обратили внимание по причине 
его близости к центру города и 
общего износа подъездов. Ремонт 
провели по региональной про�
грамме «Комфортная городская 
среда». 

Обновление началось летом, ра�
боты завершились за десять не�
дель. Обнаруженные недочеты 
оперативно устранили, все четы�
ре подъезда были приняты Управ�
лением технического надзора ка�
питального ремонта Московской 
области.

Всего во всех домах Дмитров�
ского городского окру га 3889 
подъездов. Из них с 2019 по 2022 
годы отремонтировано 855, а в 
план на 2023 год включены 133. 
При этом 127 подъездов уже от�
ремон т и рова н ы, ос та вш иес я 
объекты завершат до конца теку�
щего года. В следующем году за�
планирован ремонт еще 80 подъ�
ездов.

ГЛАВНОЕ

Ремонтом 
полностью 
довольны
Глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный проверил 
обновленные подъезды в доме №7 
на Второй Центральной улице

В домах тепло без перебоев

Жители поделились с главой: 
работы по ремонту подъездов 

проведены качественно!
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Торжественная 
церемония награждения 
лучших работников 
культуры прошла в 
зале Дмитровской 
детской школы 
искусств в минувшую 
среду, 20 декабря. В 
праздничной обстановке 
присутствующие подвели 
итоги работы за 2023 год.

Уходящий год ознаменовался 
новыми победами и позитивны�
ми переменами в сфере культу�
ры. ЦДК «Созвездие» вошел в пять 
лучших культурно�досуговых уч�
реждений Московской области, 
благодаря чему Дворец культуры 
получил региональную субсидию 
на редизайн первого этажа – будет 
обновлена входная группа, обору�
дованы мультимедийные экраны 
и навигационные таблички, уста�
новлена новая мебель. Работы уже 
в разгаре!

При поддержке главы городского 
округа Ильи Поночевного в округе 
созданы еще более благоприятные 
условия для развития талантов:  
благоустроена территория детской 
школы искусств, отремонтирова�
ны фасад и цоколь музея�заповед�
ника «Дмитровский Кремль», капи�
тально отремонтированы кровли 
в ДК «Ермолино», ЦКР «Подосин�
ковский» и ЦДК «Созвездие».  По 
программе инициативного бюд�
жетирования капитально отремон�
тирована Рыбненская сельская би�
блиотека. Стартовал второй этап 
реконструкции парка «Березовая 
роща».

Вручить заслуженные награ�
ды по итогам большой плодот�
ворной работы работникам куль�
туры приехала Оксана Котова, 
заместитель главы администра�
ции Дмитровского городского 
округа. От имени Ильи Поночев�

ного заместитель главы передала 
слова благодарности в адрес про�
фессионалов и заслуженные на�
грады: благодарственные письма 
и почетные грамоты губернатора 
Московской области, главы Дми�
тровского городского округа, об�
ластных и федеральных профиль�
ных министерств, Московской 
областной думы. Троим работни�
кам сферы культуры присвоено 
почетное звание «Заслуженный 
работник культуры Московской 
области»

Оксана Котова напомнила, что 
на территории муниципалите�
та регулярно проводятся социоло�
гические исследования. Жителей 
спрашивают, в том числе, о том, 
что они думают по поводу город�
ских мероприятий и культуры.

– Огромное количество жителей 
всегда отмечают, что наша сфера 

культуры – на  высоте! Она по пра�
ву считается одной из лучших в Мо�
сковской области. В учреждениях 
культуры округа трудятся замеча�
тельные специалисты, бесконечно 
преданные своему делу! – подчер�
кнула Оксана Котова.

В свою очередь начальник Управ�
ления культуры, туризма и работы 
с молодежью администрации Дми�
тровского городского округа Ирина 
Костышина отметила, обращаясь к 
коллегам: 

– Сфера культуры многогранна 
и включает в себя множество уч�
реждений различной направлен�
ности. В этом году в региональную 
программу «Культура» среди пяти 
лучших учреждений культуры Мо�
сковской области включен ЦДК «Со�
звездие», это очень приятно. Спа�
сибо вам за профессионализм, 
творчество и ответственное отно�
шение к своей работе.

Конечно, представители куль�
туры подводят итоги года по�на�
стоящему ярко и творчески. Для 
них, настоящих профессионалов 
в сфере искусства, звучал оркестр. 
Музыканты исполнили зажига�
тельные новогодние мелодии, а в 
завершение воздух в зале напол�
нился блестящими конфетти, ко�
торыми зрители салютовали из 
хлопушек. 

За это время в офисе 
на улице Советской, 5 
доступ к региональному 
порталу uslugi.mosreg.ru 
и федеральному порталу 
gosuslugi.ru получили 
сотни жителей городского 
округа. Возможности 
сервисов расширяются, 
и все больше услуг 
можно получить онлайн, 
а заявители стали чаще 
обращаться в МФЦ 
«Дмитровский».

Для удобства посетителей орга�
низовано семь рабочих мест, ос�
нащенных компьютерами, ска�
нерами и принтерами. Если у 
заявителя проблемы с компью�
терной грамотностью, ему на ме�
сте поможет специалист.

Заместитель главы Дмитров�
ского округа Светлана Тарасо �
ва рассказа ла, что желающих 
освоить самостоятельное исполь�
зование онлайн�сервисов консуль�
танты МФЦ обучают основам ком�
пьютерной грамотности и работе 
с порталом государственных слуг.

– Опытные специалисты циф�
рового МФЦ обу чают граж дан 
прек лонного возраста, работ �
ников социальной сферы. Еже�
недельно лекции проходят и в 
Дмитровской Торгово�промыш�
ленной палате, – уточнила Свет�
лана Тарасова.  

Посещение точки доступа начи�
нается с проверки подтвержден�

ной учетной записи на госуслугах. 
В случае, когда ее нужно завести 
или подтвердить, достаточно со�
общить об этом сотруднику МФЦ. 
Он проводит к окну, где специали�
сты помогут решить этот вопрос. 
После нужно ввести свои учетные 
данные на свободном компьютере 
в точке доступа МФЦ.

– Жители Дмитрова могут са�
мостоятельно или с помощью кон�
сультантов МФЦ подать заявления 

на получение услуг в электронной 
форме. Консультант отвечает зая�
вителю на возникшие вопросы, в 
том числе объясняет, в какие сро�
ки, где и в какой форме он может 
получить результат услуги, – рас�
сказала Светлана Фомичева, глав�
ный специалист цифрового МФЦ.

Воспользоваться онлайн�серви�
сом без посторонней помощи, осо�
бенно впервые, бывает сложно, осо�
бенно людям старшего поколения. 

Елена Перфилова испытыва�
ет проблемы со зрением, и ей тя�
жело пользоваться смартфоном. 
Она обратилась в МФЦ, где ей по�
могли создать учетную запись на 
портале госуслуг, отсканировать 
документы и подать нужное заяв�
ление. Делать это женщине гораз�
до удобнее с компьютера, однако 
иметь такую технику дома нет не�
обходимости.

– Хотелось бы поблагодарить 
сотрудников Центра за поддерж�
ку. Прихожу сюда по мере надоб�
ности, – поделилась пенсионер�
ка. – Удобно, что все можно узнать 
и сделать в одном месте, а с ком�
пьютером помогают грамотные 
специалисты.

На портале доступны много�
численные государственные и 
муниципальные услуги – это зе�

мельно�имущественная сфера, 
предоставление гражданам суб�
сидий на оплату жилищно�ком�
мунальных услуг, получение ар�
хивной информации, пособий, 
многое другое.

Отметим, что жители Дмитров�
ского городского округа могут 
прийти сюда и воспользоваться 
рабочим местом без предвари�
тельной записи. Цифровой МФЦ, 
в котором оборудованы рабочие 
места для заявителей, – не един�
ственный в городе. Еще пять та�
ких точек доступа открыты в цен�
тральном офисе МФЦ на улице 
Махалина, 20.

ГЛАВНОЕ

Точка доступа 
к государственным услугам
Цифровой многофункциональный центр «Дмитровский» 
отметил первый год работы

Более 

350 
УСЛУГ 
в цифровом виде доступно 
жителям Дмитровского 
городского округа 

Для регистрации учетной записи на госуслугах 
с собой нужно взять паспорт, СНИЛС и мобильный 
телефон, также желательно знать адрес своей 
электронной почты

Подведены итоги работы 
в сфере культуры

Почетное звание 
«Заслуженный 
работник культуры 
Московской области» 
присвоено:

• Елене Резниковой;
• Людмиле 
    Христининой;
• Александру Жоге.
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Завод по производству 
консервированных 
кормов для кошек и 
собак расположен в селе 
Орудьево, на нем трудятся 
порядка 145 человек, при 
этом более 80 процентов 
сотрудников – жители 
Дмитрова и соседних 
населенных пунктов.

– Большинство вопросов каса�
лось объектов благоустройства, 
таких как Советская площадь, 
завершение реконструкции Ин�
женерного пруда, транспортное 
сообщение. Подобные встречи 
полезны для всех – на них можно 
напрямую обсудить проблемы 
людей из разных точек городско�
го округа, – сказал Илья Игоревич.

Дарья Алексеева – местная жи�
тельница, на предприятии она 
работает оператором производ�
ственной линии.

– Формат встречи мне понра�
вился, мы большую часть време�
ни проводим на работе, поэтому 

очень удобно, что Илья Игоревич 
сам приехал к нам на работу и ему 
можно было задать любой вопрос. 
В частности, для меня особенно 
важны транспорт, содержание до�
рог и реконструкция очистных 
сооружений, – сказала она.

Генера льный директор ООО 
«ПетКорм» Алексей Сильвестров 
поде ли лс я впечатлени ями от 
встречи. По его словам, такие ме�
роприятия необходимы, особенно 
для сотрудников, которые прожи�
вают на территории округа.

Для гостей провели экскурсию 
по производству. Они прошли по 
цехам, понаблюдали за процессом 
изготовления мясных кормов от 
обработки сырья до упаковки го�
товой продукции.

Завод площадью 10,4 тысячи 
квадратных метров был запущен 
в 2018 году. На его территории рас�
положены производственные по�
мещения, оборудованные совре�
менными производственными 
линиями, собственная лаборато�
рия для контроля качества готовой 
продукции и экспериментальный 
цех по разработке новых рецептур.

Особенность предприятия в 
том, что здесь производятся ис�
ключительно влажные (консер�
вированные) корма для кошек и 
собак не только в широком ассор�
тименте – это  кусочки в соусе, в 
желе, паштеты, но и в разной фа�
совке – в пауч�пакетах, банках. 
Это редкость для подобных произ�
водств. В будущем на рынок будет 
выведен уникальный продукт  – 
фрикадельки для животных. Для 
изготовления кормов использу�
ется исключительно российское 
сырье, а высокое качество про�
дукции обусловлено также сово�
купностью, рецептур и технологи�
ческих процессов.

В месяц компания производит 
415 тонн влажных кормов в нату�
ральных показателях. 

Найти продукцию дмитровско�
го предприятия можно практиче�
ски во всех торговых сетях, таких 
как «Бетховен», «Ашан», «Пятероч�
ка» и других. 

Предприятие планирует расши�
ряться – заключен кредитный до�
говор на приобретение и установ�
ку второй линии для производства 
корма в пауч�пакетах. Это позво�
лит увеличить объем выпускаемой 
продукции в два раза, чтобы удов�
летворить потребность рынка в 
этом виде продукта, которого, к 
слову, из�за иностранных санкций 
не хватает на российском рынке. 

Для Дмитровского городского 
округа это не только увеличение 
налоговых поступлений в мест�
ный бюджет, но и создание более 
50 дополнительных рабочих мест 
с комфортными и безопасными 
условиями труда. 

Открытый 
разговор
На встрече главы Дмитровского 
городского округа Ильи Поночевного 
с руководством и трудовым 
коллективом предприятия ООО 
«ПетКорм» удалось поднять ряд тем, 
волнующих дмитровчан

Гостями концерта стали 
более 200 человек: 
члены общества слепых, 
семьи, воспитывающие 
детей с инвалидностью, 
подопечные Дома доброты 
и других социальных 
учреждений и, конечно, 
социальные работники.

– Очень хочется пожелать, что�
бы у вас все получалось. Ставь�
те задачи, и тогда вы обяза�
тельно достигнете их  – это уже 
проверено. И хочется, чтобы 
над нашей головой было мирное 
небо,  – приветствовала собрав�

шихся Елена Виноградова, заме�
ститель главы Дмитровского 
городского округа.

Она вручила лучшим работни�
кам социальных учреждений му�
ниципалитета благодарственные 
письма от главы Дмитровского го�
родского округа Ильи Поночевно�
го. Именно социальные работни�
ки ежедневно помогают сделать 
жизнь людей с ограниченными 
возможностями здоровья легче и 
комфортнее, заботятся о своих по�
допечных, поддерживают и помо�
гают преодолеть трудности.

– Дети проявляют себя, как самые 
способные, мы ими восхищаем�
ся, мы их любим и считаем, что 
это самые талантливые ребя�
та. Такие мероприятия очень 

важны. Они напоминают, что 
среди нас есть особенные люди, 
особенные дети и семьи, им нуж�
но уделять больше внимания, – 
отметила заведующая отделе�
нием Дмитровского семейного 
центра Ольга Юрлова.

Со сцены прозвучало множе�
ство теплых слов и добрых по�
желаний, а также песни, стихи, 
музыкальные композиции. Для 
зрителей в рамках праздничной 
программы выступили местные 
инклюзивные коллективы, об�
разцовые танцевальные группы 
и приглашенные артисты из Мо�
жайского городского округа. 

Каждый человек с ОВЗ – отдель�
ная личность со своей историей, 
мечтами, сложностями и успехами. 

Один из участников встречи поде�
лился своими планами. Филиппу 
Батенину 21 год, он студент Инсти�
тута первой академии медиа РЭУ 
имени Плеханова. Парню удается 
учиться и ставить жизненные цели, 
несмотря на инвалидность. Филипп 
считает, что самое главное, даже 
если ты оказался в трудной жизнен�
ной ситуации, – не унывать. 

– Я учусь на факультете медиа�
коммуникаций, четвертый курс. 
В б уд у ще м п ланир у ю с тать 
журналистом, возможно рабо�
тать на телевидении, посколь�
ку моя цель донести – каким бы 
ты ни был ограниченным, все�
го можно добиться, если захо�
теть,  – рассказал студент.

К жизни он относится по�фило�
софски – по словам Филиппа, без�
выходных ситуаций не бывает. 
Для решения некоторых проблем 
нужно время или помощь, а ино�
гда – другой подход, поэтому в лю�
бой ситуации нельзя отчаиваться.

Участники мероприятия отлич�
но провели время, пообщались, 
а в завершение ребята получи�
ли сладкие подарки от админи�
страции Дмитровского городско�
го округа.

– Вопреки жизненным 
обстоятельствам наши 
земляки с ограниченными 
возможностями здоровья 
участвуют в социально 
значимых проектах и де-
монстрируют достойные 
результаты в спорте, 
творчестве, идут к своим 
мечтам. Они талантли-
вы, сильны духом, упорны 
и являются примером для 
нас. Отдельно хочу побла-
годарить тех, кто зани-
мается реабилитацией и 
социальной адаптацией 
людей с ограниченными 
возможностями, дарит 
свою доброту и заботу – 
ваш труд очень ценен и 
значим.

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

Давайте дарить друг другу тепло!
Под таким названием в Центре культурного развития 
«Яхромский» состоялось торжественное мероприятие, 
приуроченное к Дню людей с ограниченными 
возможностями здоровья

Надежда АНУЧКИНА, 
специалист по 
социальной реабилитации 
геронтологического центра 
«Дмитровский»:

– Среди наших подопечных инвалид-
ность почти у всех, однако многие из 
них любят спорт и регулярно им зани-
маются. Мы сотрудничаем с муници-
пальным городским обществом инва-
лидов и раз в неделю у нас проходит 
игра в бочча, участвовать в ней  могут 

абсолютно все. Такие занятия мотиви-
руют и дарят хорошее настроение, как 
и сегодняшняя встреча.

Ирина ФИЛИПЕНКО, 
педагог-психолог Дмитровского 
семейного центра:

– У всех разные способности и лич-
ность, это непростой, но очень благо-
дарный труд, когда видишь его резуль-
таты. Главное в нашем деле – доброта, 
а работа – как вторая семья, для меня 
это еще семь ребят из класса. Зани-
маться с такими уникальными детьми 
для меня настоящее удовольствие.

 мнения жителей 
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Местная общественная 
приемная партии 
«Единая Россия» 
продолжает 
активную поддержку 
мобилизованных на 
СВО земляков. Работа 
по оказанию им 
гуманитарной помощи 
ведется непрерывно. 

Партийцы, предпринима�
тели и неравнодушные жите�
ли регулярно приобретают и 
отправляют на передовую все 
необходимое для бойцов. Ча�
сто такая помощь идет с ока�
зией от тех, кто после отпуска 
возвращается в зону проведе�
ния специальной военной опе�
рации.

В приемную партии обра�
тился боец из числа мобилизо�
ванных от Дмитровского окру�

га с просьбой помочь ему в 
приобретении броневой инди�
видуальной защиты. На обра�
щение откликнулась депутат 
Московской областной думы 
Марина Шевченко. Вместе с ру�
ководителем общественной 
приемной «Единой России» 
Александрой Нечай они при�
обрели и передали бойцу бро�
нежилет. Военный от души 
поблагодарил их за заботу и 
внимание!

� Как гражданин своей стра�
ны, как патриот, считаю сво�
им долгом внести посильный 
вклад в скорейшее приближе�
ние нашей Победы! Очень при�
ятно лично передать бронежи�
лет нашему бойцу, пообщаться 
с семьей, пожелать удачи. Так�
же хочу отметить тех, кто без�
возмездно помогает собирать 
все необходимое нашим земля�
кам. Огромное вам спасибо! – 
сказала Марина Шевченко.

Также недавно депутат Со�
вета депутатов Дмитровско�
го округа от фракции «Единая 
Россия» Александра Нечай пе�
редала бронежилет еще одно�
му из бойцов. 

– Для меня очень важно по�
могать нашим бойцам и самой 
осознавать значимость такой 
помощи. Кстати, эта работа 
была бы невозможна без под�
держки администрации Дми�
тровского округа, предприни�
мателей и местных жителей. 
Благодарю каждого, кто вно�
сит свой посильный вклад в 
общее дело! – сказала она.

Бойцы СВО благодарят за за�
боту о них. Говорят, что там, на 
передовой, они все постоянно 
чувствуют поддержку людей и 
партии, и благодаря этому по�
нимают, что у них есть надеж�
ный тыл, что в них верят и 
ждут!

За поддержкой и помощью 
бойцы СВО и их семьи могут 
обращаться в общественную 
приемную местного отделе�
ния партии «Единая Россия» по 
адресу: город Дмитров, улица 
Лиры Никольской, дом 4. Теле�
фон 8�495�993�92�72.

В ФОКУСЕ

СЛУЖБА ПО КОНТРАКТУ ДАЕТ 
ВОЗМОЖНОСТЬ ЗАЩИЩАТЬ ИНТЕРЕСЫ 
СВОЕЙ РОДИНЫ
Контрактная служба – это социальные меры 
поддержки, льготы, возможность получения 
жилья. В Подмосковье контрактник получает 
единовременную выплату 600 тысяч рублей при 
заключении контракта на один год и 200 тысяч 
рублей ежемесячно при нахождении в зоне СВО. 

Стать военнослужащим по контракту может 
каждый, прошедший медицинскую комиссию 
и заключивший договор с Министерством обо-
роны РФ.

Подробная информация о службе по контрак-
ту доступна на сайте контрактмо.рф. Вопросы 
можно задать по телефону 8-495-990-77-77.

В Дмитровском городском округе по вопросам 
службы по контракту можно обратиться в воен-
ный комиссариат по г. Дмитрову, Дубне, Талдо-
му, он находится по адресу: г. Дмитров, ул. Че-
кистская, 2, ежедневно с 9.00 до 18.00, телефон 
8-495-993-81-47. Или в администрацию Дми-
тровского городского округа, кабинет 10.

В школах Дмитровского 
округа реализуется 
проект партии «Единая 
Россия» «Парта Героя». 
На торжественных 
мероприятиях школьникам 
рассказывают об их 
земляках, ставших 
героями, тех, кто 
совершил подвиги в годы 
Великой Отечественной 
войны, в зоне проведения 
специальной военной 
операции.

9 декабря в России отмечали 
День героев Отечества. В этот 
день в лицее №4 города Дмитро�
ва была открыта Парта, посвя�
щенная Герою Советского Союза 
Константину Антоновичу Аве�
рьянову. 

В мероприятии приняли уча�
стие депутат Мособлдумы Мари�
на Шевченко, депутаты Совета 
депутатов Дмитровского окру�
га от фракции «Единая Россия» 
Петр Прокопык и Александра Не�
чай, член местного политическо�
го совета Екатерина Майорова и 
сторонник партии, член «Моло�
дой гвардии» Татьяна Нечай.

Партийцы рассказали школь�
никам об этом герое. Во время 
Великой Отечественной войны 
фронт у н ужны бы ли военные 
летчики. В июне 1942 года Кон�
стантин Аверьянов вместе с дру�
г и м и к у рса н та м и ус корен но 
окончил летное училище и был 
назначен на должность летчи�
ка�перегонщика самолетов с за�
вода на фронт.

Н о  в с к о р е  п о  е г о  л и ч н о й 
просьбе он отправился на фронт 
летчиком�штурмовиком. С пер�

вых же вылетов Константин про�
явил отличные боевые качества, 
показал себя бесстрашным, та�
лантливым летчиком, и вскоре 
ста л заместителем командира 
гвардейского штурмового авиа�
ционного полка.

Вес ной 19 43 г ода Конс та н �
тин Аверьянов под Севастопо �
лем уничтожил целый аэродром 
с фашистскими самолетами. За 
этот подвиг ему было присвоено 
звание Героя Советского Союза.

Боевой путь Константина Аве�
рьянова продолжался до оконча�
ния войны. Он прошел через Бе�
лоруссию, Восточную Пруссию, 
центр Германии. До конца войны 

он совершил 176 боевых выле�
тов. В воздухе Аверьянов не про�
играл гитлеровцам ни единой 
схватки. В 1945 году участвовал 
в параде Победы в Москве.

– Уважительное отношение к 
истории Отечества, героическо�
му прошлому, память о сооте�
чественниках, отдавших жизнь 
во имя мирного будущего стра�
ны – это основа патриотического 
воспитания молодежи. Констан�
тин Антонович � герой для мно�
гих поколений, в нашем городе 
его знает каждый, его именем 
назван микрорайон. Проект пар�
тии «Единая Россия» очень поле�
зен и важен для подрастающе�

го поколения, – сказала Марина 
Шевченко.

В Дмитровской школе №3 так�
же недавно открыли Парту Ге�
роя – в честь подвига выпускни�
ка школы, участника СВО Игоря 
Олеговича Бурова. На торжествен�
ном открытии присутствовали де�
путат Мособлдумы Марина Шев�
ченко, депутат фракции «Единая 
Россия» Роман Сунгуров, руково�
дитель Дмитровской организации 
«Боевое братство» Владимир Ку�
зовлев и член «Молодой гвардии» 
Татьяна Нечай.

Когда началась специальная во�
енная операция, Игорь Буров, вы�
полняя воинский долг, встал на 

защиту Родины и отправился на 
Украину. 14 марта 2022 года при 
форсировании реки у города Изюм 
боец Буров погиб с экипажем бое�
вой машины разведки, где был ме�
хаником�водителем. Игорь награж�
ден посмертно Орденом мужества.

Ученики школы гордятся ге�
роем, знают, что сейчас наши 
бойцы та к же са моот вержен�
но, как и в годы Великой Отече�
ственной войны, защищают Ро�
дину и мир от фашизма.

– Сейчас очень важно воспиты�
вать подрастающее поколение в 
духе патриотизма, рассказывать 
о героях и их подвигах. «Парта Ге�
роя» – это важный просветитель�
ский проект, который расска�
зывает молодому поколению о 
героях�земляках, чей подвиг явля�
ется для нас примером беззавет�
ного служения своему Отечеству. 
Игорь Буров, безусловно, является 
настоящим примером мужества, 
смелости и любви к Родине, – ска�
зал Роман Сунгуров.

Героям Отечества – 
вечная память

Помогать бойцам – 
значит приближать Победу!

НАПОМНИМ, ЧТО В ДМИТРОВЕ РАБОТАЮТ: 

• Центр поддержки семей мобилизованных – улица 
Профессиональная, 92. Телефон 8-926-371-83-63;
• Филиал Фонда «Защитники Отечества» – улица 
Профессиональная, дом 1а. Телефон 8-903-100-60-03.
Там нашим защитникам и их семьям оказывают адресную, 
психологическую, юридическую и другие виды помощи.
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Более 90 юных дмитровчан были обследованы 
кардиологом, гастроэнтерологом, неврологом и 
другими специалистами. 

По словам родителей пациентов, этот формат ока�
зания медицинской помощи региональными врача�
ми очень удобен как для самих детей, так и для мест�
ных медицинских учреждений.

Как правило, примерно 10 процентов из тех, 
кого обследуют региональные врачи, отправля�
ются на дополнительное обследование и лечение 

в НИКИ или в стационары медицинских органи�
заций по месту жительства.

По словам медиков, в Дмитровском округе имен�
но болезни сердца чаще всего встречаются у детей. 
Местные педиатры охотно пользуются поддержкой 
коллег из региональных клиник для своевременно�
го диагностирования возможных заболеваний сер�
дечно�сосудистой системы и других органов.

В этот раз на обследование в региональные кли�
ники направление получили 12 пациентов.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Специалисты НИКИ детства 
провели выездной прием юных 
дмитровчан
Более 90 детей обследовали специалисты областных 
клиник во время выездного приема в Дмитрове

Вызов врача на дом. 
Всегда ли это необходимо?
Начался 
сезонный подъем 
заболеваемости 
гриппом, ОРВИ и 
новой коронавирусной 
инфекцией. Особенно 
много заболевших 
среди детей.

Дмитровская больница 
прикла дывает максимум 
усилий для оказания свое�
временной медицинской по�
мощи маленьким пациен�
там. Медики столкнулись с 
колоссальной нагрузкой: в 
день фельдшеры и врачи не�
отложной помощи обслужи�
вают до 600 вызовов; вре�
мя обслуживания вызовов 
было продлено до 23.00.

В связи со сложившими�
ся обстоятельствами меди�
ки просят жителей, у ко �
торых заболел ребенок, но 
ему не требуется оказание 
неотложной медицинской 
помощи, самостоятельно 
обращаться в детскую по�
ликлинику и поликлини�
ческие отделения, а не вы�
зывать врача на дом. Дело в 
том, что на обслуживание 
таких вызовов сотрудники 
больницы тратят драгоцен�
ное время, которое может 
быть необходимо, чтобы 
оказат ь неотлож н у ю по �
мощь ребенку, остро в ней 
нуждающемуся.

В детской поликлинике 
ежедневно назначается де�
журный врач для приема па�
циентов без записи. Детям 
окажут помощь в день обра�
щения. Прием заболевших 
ребят ведут и заведующие 
отделениями.

� У моего ребенка заложи�
ло нос и поднялась невысо�
кая температура. Чтобы не 
вызывать врача на дом, я 
сама отвезла его в детскую 
поликлинику. Врач принял 
нас без очереди, осмотрел 
ребенка и назначил необ�
ходимые лекарства. Домой 
мы вернулись очень быстро 
и сразу приступили к лече�
нию.

– Недавно у моей дочки 
поднялась высокая темпе�
ратура, сильно заболело гор�
ло. Вызвали врача на дом, 
ждать его пришлось долго. 
Он пришел уже около вось�
ми часов вечера. Я понимаю, 
вызовов сейчас очень много. 
Но причина еще и в том, что 
есть такие родители, кото�
рые вызывают врача на дом 
при малейшем недомогании 
у ребенка, а могли бы схо�
дить в поликлинику сами! 
Тогда и вызовов было бы 
меньше, и врач смог бы при�
йти раньше к действитель�
но больным детям!

В детской поликлинике 
Дмитровской больницы вве�
дены дополнительные номе�
ра телефонов:

• Проблемы и жалобы, 
связанные с оказанием 
медицинской помо-
щи прикрепленному 
детскому населению - 
8-985-128-51-16.

• Администратор, спра-
вочная информация - 
8-999-810-99-23.

Звонки принимаются по 
будням с 08.00 до 20.00.

Уважаемые жители Дмитровского округа, 
берегите здоровье свое и своих детей, 
соблюдайте меры предосторожности:

• Проветривайте, увлажняйте помещения и 
надевайте маску в общественных местах. 
Пользуйте антисептиками.

• Соблюдайте правила личной гигиены.
• Часто промывайте слизистые оболочки носа 

и рта.
• Правильно питайтесь.
• Укрепляйте иммунитет.
•  Чаще бывайте на свежем воздухе.

Дорогие друзья!

В круговерти предпраздничных дней не забывайте, 
пожалуйста, о самом главном.

Отчеты на работе, экзамены и контрольные на уче�
бе, покупка подарков близким людям, составление 
меню новогоднего стола, список мероприятий, кото�
рые нужно посетить � это не самое главное. Все успее�
те, все сделаете, сдадите вовремя. Но, пожалуйста, не 
забывайте, о здоровье.

Не смотрите на то, что термометр показывает выше 
нуля. Одеваетесь теплее, без надобности не посещайте 
места большого скопления людей.

И, конечно, употребляйте как можно больше ви�
таминов, занимайтесь спортом и излучайте свет и 
добро – тогда любой недуг обойдет вас стороной. Бере�
гите свое здоровье и здоровье ваших близких. 

СВЕТЛАНА 
ТЯГАЧЕВА, 
председатель 
Регионального 
отделения 
МОО «Союз 
православных 
женщин» 
Московской 
области

КАК ЗАПИСАТЬСЯ К ВРАЧУ

Информируем Вас о том, 
что в случае возникновения 
проблем с записью к 
врачам через портал uslugi.
mosreg.ru по причине 
отсутствия прикрепления 
или невозможности выбора 
медицинского учреждения из 
списка можно обратиться на 
горячую линию по телефону 
122.

Специалисты помогут оперативно 
решить вопросы и записать на прием 
к медицинскому специалисту.

Напоминаем, что запись к узким 
специалистам – офтальмологу, оторино�
ларингологу, неврологу, эндокринологу, 
урологу, колопроктологу, кардиологу, 
онкологу, ревматологу, гастроэнтероло�
гу, пульмонологу – осуществляется по 
системе «врач�врач»: лечащий врач запи�
шет вас на прием к узкому специалисту 
при необходимости.

  ВАЖНО!

При возникновении проблем с 
получением медицинской помощи 
напрямую обращайтесь в админи�
страцию Дмитровской больницы 
по телефону горячей линии 8�498�
602�03�59 (доб. 18028).
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На днях в Дмитровском 
округе состоялся финал 
первого этапа военно-
патриотической игры 
«Наша сила в единстве», 
посвященной 82-й 
годовщине начала 
разгрома фашистских 
войск под Москвой. В 
нем приняли участие 
команды из десяти школ  – 
победители зональных 
соревнований.

В жюри конкурса вошли депу�
тат Мособлдумы Марина Шевчен�
ко, начальник Управления обра�
зования администрации округа 
Татьяна Малинникова, замести�
тель командира по военно�поли�
тической работе воинской части 
№32516 Сергей Дегтярев, полков�
ник запаса Игорь Костин, члены 
Дмитровского районного отделе�
ния Всероссийской общественной 
организации «Боевое братство».

– Здесь собрались лучшие из 
л у чших, ребята, которые уже 
прошли непростой путь: отбор в 

своих образовательных органи�
зациях и участие в зональных со�
ревнованиях. Прежде всего они 
защищают честь своей школы, 
что очень почетно и важно. Эти 
ребята – достойное новое поколе�
ние нашей страны, – отметила Та�
тьяна Малинникова.

На протяжении нескольких 
месяцев школьники готовились 

к этому дню: разучивали песни, 
учились ходить строевым шагом 
и оказывать первую помощь, под�
бирали соответствующую форму, 
вязали узлы, собирали и разбира�
ли оружие.

В итоге победителем перво �
го этапа военно�патриотической 
игры «Наша сила в единстве» ста�
ла команда Синьковской школы 

№2, на втором месте – Деденев�
ская школа, на третьем – Дми�
тровская школа №1. Среди каде�
тов первое место заняла команда 
Деденевской школы, второе – 
Синьковская школа №1, а третье 
место поделили команды Чернов�
ской и Орудьевской школ.

Как отметили члены жюри, у 
всех финалистов высокий уро�
вень подготовки. Впереди у ребят 
следующий этап игры – школь�
ный бал. 

В течение недели в 
школах Дмитровского 
округа в рамках урочной и 
внеурочной деятельности 
были организованы 
тематические занятия. 
Педагоги участвовали 
в семинарах и тренингах. 

Ф у н к ц и о н а л ь н а я  г р а м о т �
ность  – это умение применять на 
практике знания и навыки, полу�
ченные в школе. Тематика Недели 
охватит основные направления 
функциональной грамотности: 
читательскую, математическую и 
естественно�научную.

Так, в рамках Недели на базе 
теп личного комп лекса «Подо �
синки» Управление образования 

администрации Дмитровского 
округа провело для школьников 
квест «В царстве роз». Пять ко�
манд из Дмитровской школы №3, 
Дмитровской школы №5, Дми�
тровской школы №10, лицея №4 
и Орудьевской школы выпол�
няли задания по направлениям 
функциональной грамотности. 
Также сотрудники теп ли чно �
го комплекса провели для ребят 
экскурсию, в ходе которой рас�
сказали о технологии и показали 
процесс выращивания роз.

«Функциональная грамотность 
школьников – важный элемент 
всестороннего гармоничного раз�
вития ребенка. Без нее невозмож�
но достичь хорошей успеваемо�
сти по учебным предметам, она 
влияет и на социализацию, до�
стижение успехов во взрослой 
жизни, дальнейшее обучение в 
университете. Ежегодно в Дми�
тровском округе проходит Неде�
ля, посвященная развитию функ�
циональной грамотности у детей. 
Каждая школа готовит и прово�
дит для своих учеников интерес�
ные тематические занятия»,  – от�
метила начальник Управления 
образова ни я а дминист ра ции 
Дмитровского округа Татьяна Ма�
линникова. 

О РАЗНОМ

2023 год 
объявлен 
Годом педагога 
и наставника

Наша сила в единстве

Более 

170 
РЕБЯТ 

стали участниками 
патриотической игры

Неделя функциональной 
грамотности
С 11 по 15 декабря в образовательных 
организациях Московской области проходила 
региональная Неделя функциональной 
грамотности. Ежегодный декабрьский марафон 
мероприятий, посвященных навыкам 
XXI века, проводился уже в третий раз
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Кадастровым инженером Бикано-
вой Юлией Александровной, квалифи-
кационный аттестат № 50-11-555, М.О, 
г. Дмитров, мкр. им. Владимира Маха-
лина, д.20, оф.220 e-mail: kadhohlova@
gmail.com, тел.:8-926-288-77-78, в от-
ношении земельного участка с када-
стровым номером 50:04:0010212:79, 
расположенный по адресу: Мос.об-
л.,г.Дмитров.СНТ «Родник», уч.28. Вы-
полняются кадастровые работы по 
уточнению местоположения границы 
земельного участка. Заказчиком ка-
дастровых работ является Евтисов Ва-
лерий Сергеевич, зарегистрированный 
по адресу: Моск. обл. г. Дмитров, ул. 
Пушкинская, д.92, кв.54.Собрание за-
интересованных лиц по поводу согла-
сования местоположения границы со-
стоится по адресу: Мос.обл,г.Дмитров, 
мкр. им. Владимира Махалина, д.20, 
оф.220 «5» февраля 2024 г. в 11.00. С 

проектом межевого плана земельного 
участка можно ознакомиться по адре-
су: Мос.обл. г. Дмитров, мкр. им. Вла-
димира Махалина, д.20, оф.220, воз-
ражения по проекту межевого плана и 
требования о проведении согласова-
ния местоположения границ земель-
ных участков на местности принима-
ются с 25 декабря 2023 г. по 5 февраля 
2024 г. по адресу: Мос. Обл., г. Дмитров, 
мкр. им. Владимира Махалина, д.20. 
оф.220. Смежные земельные участки, 
с правообладателями которых требует-
ся согласовать местоположение грани-
цы: собственники смежных земельных 
участков расположенных по адресу 
Мос.обл.,г.Дмитров, СНТ Родник, уч.28. 
При проведении согласования место-
положения границ при себе необходи-
мо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах 
на земельный участок. 

КОРОТКО О РАЗНОМ

НЕВЗИРАЯ НА ПОГОДНЫЕ КАПРИЗЫ 
Декабрь в этом году выдался снежным. Циклон 

«Ваня» установил абсолютный рекорд по количеству 
выпавших осадков – почти 50 сантиметров. Следом за 
ним наступила оттепель.

В связи с неблагоприятными погодными условия�
ми все коммунальные и дорожные службы Дмитров�
ского округа работают в усиленном режиме: регуляр�
но проводят уборку дорог, общественных и дворовых 
территорий от снега и наледи. На помощь коммуналь�
щикам выходят и многие местные жители.

Напоминаем, что сотрудники Единой дежурно�дис�
петчерской службы всегда готовы прийти на помощь! 
Обо всех нештатных ситуациях незамедлительно сооб�
щайте по телефонам: 8�496�223�19�61, 8�495�993�95�32.

НА ПОРТАЛЕ «ДОБРОДЕЛ» ЖИТЕЛИ ДМИТРОВСКОГО 
ОКРУГА МОГУТ ВЫБРАТЬ ВОДОЕМ ДЛЯ САНИТАРНОЙ 
ОЧИСТКИ В 2024 ГОДУ

Работы проводятся по губернаторской программе «100 
прудов и озер». На водных объектах реализуется целый 
комплекс мероприятий по сбору мусора и ряски. Также 
задействованы многофункциональные самоходные ам�
фибии, специально закупленные для программы. 

На территории Дмитровского округа заявлены два во�
доема: 

• в д.Бунятино на реке Муравка;
• в с.Рогачево на реке Степановка.

Проголосовать можно здесь. Не забудьте  ав�
торизоваться через портал госуслуг для того, 
чтобы голос был засчитан 

ГОЛОСОВАНИЕ ПРОДЛИТСЯ ДО 15 ЯНВАРЯ 
ВКЛЮЧИТЕЛЬНО.

«Мы гордимся нашей страной 
и ее достижениями!»
Участники проекта «Активное долголетие» из поселка Некрасовское 
своими глазами увидели «Россию»

Своими впечатлениями 
поделилась участница по�
ездки Людмила Жатова:

– Наша Россия – великая 
страна с великим прошлым 
и настоящим, и во время по�
сещения выставки мы испы�
та ли гордос ть, удивление 
и восторг. Мы очень много�
го не знали! Конечно, хоте�
лось бы посмотреть все во�
семь тематических зон, но за 
один раз это сложно. На вто�
ром этаже 75�го павильона 
ВДНХ, где представлены экс�
позиции всех регионов России, 
увидели Камчатку и Дальний 
Восток, Юг России и Ставро�
полье, Вологду и Москву, Под�
московье и многое другое. Это 
так необычно – в живую уви�
деть, как развиваются регио�
ны. Порадовало большое коли�
чество посетителей � детей, 
школьников, молодежи. Очень 
хорошо работают волонте�
ры: встречают, провожают 
как почетных гостей. Мы по�

бывали на двух мастер�клас�
сах, поучаствовали в квестах 
и увезли с собой сувениры, сде�
ланные своими руками. От 
всех наших ветеранов хочу 
искренне поблагодарить ор�
ганизаторов поездки – адми�
нистрацию Дмитровского го�
родского округа и сотрудников 
Комплексного центра соци�
ального обслуживания и реа�
билитации «Дмитровский».

Все участники клуба «Ак�
тивное долголетие» увере�
ны, что эту выставку дол�
жен увидеть каждый, ведь 
там буквально собрана вся 
огромная страна! Любой по�
сетитель сможет найти что�
то интересное и новое для 
себя. А россиянам она дает 
еще и дополнительный сти�
мул гордиться своей вели�
кой Родиной.

Не пропустите, обяза�
тельно побывайте на вы�
ставке, и вы все поймете 
сами!

Услышав восторженные отзывы тех, кто 
уже успел побывать на ВДНХ, где работает 
Международная выставка-форум «Россия», 
пенсионеры поняли, что такое грандиозное 
событие им пропустить никак нельзя. 

Вокальному ансамблю «Родник» – 75!
На протяжении долгих 

лет хоровой коллектив «Род�
ник» всегда возглавляли та�
лантливые музыканты и 
педагоги. Его участника�
ми становились любители 
хорового искусства из чис�
ла жителей Дмитровского 

округа. Певческий 
коллектив регу�

лярно высту�
па л на раз �

л и ч н ы х 
кон цер т �
ных пло�
щ а д к а х 
и не раз 
занима л 
призовые 
м е с т а  в 

районных 
и  о б л а с т �

ны х творче �
ских конкурсах. 

В 90�е годы хор рас�

пался, однако в 2005 году 
возродился вновь, но уже 
как академический.

В честь своего 75�летия 
хоровой коллектив пред�
ставил зрителям свой луч�
ший песенный реперт у�
ар, в котором прозвучали 
как лирические, так и ве�
селые, задорные компози�
ции. Очень хороша была и 
партия саксофона в испол�
нении Александра Метова.

Творческие кол лекти�
вы Дмитровского округа с 
удовольствием поддержали 
своих коллег и выступили с 
ними на одной сцене. 

Участники концерта с 
радостью делились своим 
мастерством, а зрители в 
ответ дарили им искрен�
ние улыбки, крики «Браво!» 
и громкие несмолкаемые 
аплодисменты!

В честь юбилея в филиале 
«На Большевистской» 
Центрального Дворца 
культуры «Созвездие» 
состоялся праздничный 
концерт «Миллион голосов». 


